



## SCHWEIZERISCHE VOLKSPARTEI KRIENS

---

Martin Zellweger  
Klösterlistrasse 42  
6010 Kriens

Gemeindeverwaltung Kriens  
Präsidialdienste  
z.H. Herrn Raphael Spörri  
Einwohnerratspräsident  
Postfach  
6011 Kriens

Kriens, 15. Mai 2017

### **Interpellation: Wofür genau geben wir unser Geld aus?**

Sehr geehrter Herr Ratspräsident  
Sehr geehrte Damen und Herren

Ein tolles Fest, ohne Zweifel, die Einweihung des „Freigleis“. Eine gute Sache, unsere neue Schnellstrasse, für Velofahrer und Fussgänger zwischen Luzern und Kriens.

Der Luzerner Zeitung konnte man entnehmen, dass sich die Stadt Luzern das Fest 200'000 Franken kosten lässt. In der weiteren Presse wurden dann die Kosten für die Feier auf 100'000 Franken präzisiert. Die anderen 100'000 Franken seien eingerechnet, um während des Jahres Werbung für das Velofahren zu machen.

Weitere Werbung machen konnten an der Veranstaltung auch zahlreiche kommerzielle Aussteller, lokale Anbieter aber auch Grossverteiler mit ihren Fahrrädern. Kostenlos, die öffentliche Hand bezahlt.

Die Gemeinde Kriens beteiligt sich ebenfalls an der Finanzierung des Events. Gemäss Aussage des Krienser Gemeindepräsidenten in der Luzerner Zeitung vom 12. Mai 2017, am Tag vor der Veranstaltung, kann der genaue Betrag noch nicht beziffert werden. Der Aufwand sei Teils der städtischen Kampagne zuzuordnen und wird teilweise vom Baukredit abgedeckt.



## SCHWEIZERISCHE VOLKSPARTEI KRIENS

Unter der Annahme, dass die Berichterstattung in der lokalen Presse den effektiven Fakten entspricht, möchte ich vom Gemeinderat gerne die folgenden Fragen beantwortet haben:

- Mit wieviel Franken beteiligte sich Kriens genau an der Veranstaltung.
- War der budgetierte Betrag der Gemeinde einen Tag vor der Veranstaltung nicht bekannt resp. wurde dazu kein konkretes Budget gesprochen?
- Macht die Gemeinde Kriens (möglicherweise im Rahmen des Baukredits und der darin vorgesehenen Öffentlichkeitsarbeit) ebenfalls aktiv weitere Werbung für das Velofahren und mit welchem Betrag und unter welchem Budgetposten.
- Falls dies zutrifft, mit welchem Betrag wirbt Kriens für das „zu Fuss unterwegs sein“ (Eröffnet wurde ja ein Velo- und Fussweg).
- Wie stellt sich der Gemeinderat von Kriens angesichts der Krienser Finanzen der Tatsache, dass die öffentliche Hand Anbietern von Fahrrädern, u.a. Grossverteilern, eine gratis Ausstellung finanziert.

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.

  
Martin Zellweger